



Des parlementaires ont discuté du rôle des législatures nationales dans la transformation des économies numériques dans les Caraïbes, lors d'une rencontre organisée par ParlAmericas et le Partenariat pour la démocratie de la Chambre des représentants des États-Unis

MIAMI (ÉTATS-UNIS), 8 septembre 2024 — Aujourd'hui, ParlAmericas et le Partenariat pour la démocratie de la Chambre des représentants des États-Unis (HDP) ont conclu un échange parlementaire de deux jours à Miami, aux États-Unis. Cet échange a été organisé avec l'appui de l'Institut national démocratique (NDI), l'Institut républicain international (IRI), l'Agence des États-Unis pour le développement international (USAID), la Communauté caribéenne (CARICOM) et l'Université internationale de Floride (FIU). La rencontre était axée sur les stratégies visant à améliorer les transformations numériques dans les Caraïbes, grâce à l'échange de bonnes pratiques au niveau mondial. Cette réunion a rassemblé des parlementaires des Caraïbes et des États-Unis, ainsi que des spécialistes techniques issus de différentes entreprises du secteur privé, de la société civile et d'organisations internationales.

Au cours de ces deux journées, les participants ont discuté des défis et des opportunités en évolution en ce qui concerne les économies numériques dans la région, reconnaissant la nécessité de mettre continuellement à jour les cadres législatifs et les politiques.

L'événement a démarré avec les discours d'ouverture de **Derek Luyten**, directeur exécutif, Partenariat pour la démocratie de la Chambre; **Alisha Todd**, directrice générale, ParlAmericas; et **Shlomi Dinar**, doyen de la Green School of International and Public Affairs de la FIU. Puis les discussions en panel ont permis de souligner le rôle des parlementaires dans le progrès des économies numériques, la réduction de la fracture numérique et le soutien de la transformation numérique des services gouvernementaux, ainsi que des stratégies pour exploiter l'économie numérique pour renforcer la résilience climatique et ne laisser personne pour compte. La première journée s'est terminée avec une réception de bienvenue organisée par la FIU, où des discours ont été prononcés par le doyen **Shlomi Dinar**, le représentant **Mario Diaz-Balart** (États-Unis), et la représentante **Barbara Lee** (États-Unis).

La deuxième journée de réunions a permis de poursuivre les échanges entre parlementaires, qui se sont concentrés sur l'intelligence artificielle, la cybersécurité, l'utilisation du secteur privé et de la technologie financière pour favoriser la croissance économique numérique, les opportunités et les défis en termes d'emploi dans l'économie numérique, ainsi que l'apprentissage interactif pour résoudre les problèmes réglementaires, de mise en œuvre et de coordination entre les ministères du gouvernement et la branche législative.

Cette réunion a été possible grâce au soutien de l'USAID, de la FIU et du gouvernement du Canada par l'entremise d'Affaires mondiales Canada.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamerica.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.